

飯島支部 社会奉仕活動

生活環境保全林施設内

IN 飯島いこいの家周辺



7月2日、飯島支部は社会奉仕活動を秋田市飯島堀川にある生活環境保全林施設内で行い、ログハウス風東屋の塗装と周辺地域のクリーンアップなどに39人が参加した。

始めに社会奉仕活動を企画した飯島支部健友会 池田弘会長が「今日は天気もあまり好くありませんが、支部として気張って頑張っていきましょう。」と挨拶。続いて飯島支部 野村伊佐夫支部長が「飯島支部健友会池田会長の熱意のもと、東屋の塗装、ゴミ拾い、草刈、小枝の片付けを行います。池田会長を中心に3か月も前から下準備をして、補助金を頂くことも決まり今日を迎えました。今日は皆さんと共に安全に頑張り、飯島支部をアピールしてゆきたい」と話した。

今回は、4月14日に県職員立ち合いの下で現地調査を行い「水と緑の森づくり」に補助金申請をして、県から補助金の交付を受けることが決まり塗装作業を行うことが出来ました。

池田会長はじめ健友会の皆さんの段取り・事前作業、大変お疲れ様でした。



集合時間 8 時 40 分ですが、参加者の皆さん余裕を持って集まって来ます。



飯島支部健友会 池田弘会長（左から二番目）と野村伊佐夫支部長が挨拶。



僕たちも参加します。ゴミ拾い頑張ります。 a



ゴミ拾い総括の佐藤金市さんの指示を受けるゴミ拾い担当の皆さん。



今にも雨が降りそうな天気でしたが、やる気満々の沢山の人が集まって来ました。



東屋総括の野村伊佐夫支部長と塗装手順を確認する塗装班の皆さん。



松林の中、小さなゴミも拾いました。



美人ぞろいの主婦の会。今年も頑張りました。



ここにまとめて捨てに行った人はどんな人で、ナニを考えているのでしょうか？良心がとがめないのでしょうか。



昨年よりゴミの量は少ないようでしたが、まだまだ捨てて行く人が多くいます。『ゴミは必ず持ち帰りましょう。』



保護具の着用で草刈作業開始です。「ご安全に」



安全作業で草刈終了。片付けも終わりきれいになりました。



迷コンビ。大小の松の枝をチェーンソーで短く切断。一輪車に載せて手際よく片付けてゆきます。



ここもきれいに片付きました。



この塗料は、屋外専用の木材保護塗料で優れた防腐、防カビ、防虫効果を発揮する「強さと美しさ」を兼ね備えた塗料です。



手分けをして丁寧に塗っていきます。



汚れのある所は丁寧に拭き取ってから行います。手抜きはしません。



無事に塗装作業が終了。こんなにきれいに仕上がりました。



東屋の周りの松の小枝や雑草もきれいに片付けます。



目につきにくい部分も見逃さず小枝やゴミを拾い集めました。



反対側も小枝などをかき出して片付けました。



東屋の周りもスッキリ片付き、塗装もきれいに仕上がり全ての作業が終了しました。



作業終了後、「秋田市いこいの家」で久米教宣部長から組合の現状報告と野村支部長から感謝の挨拶がありました。

おいしいお弁当と沢山の飲み物、帰りにはティッシュのお土産をいただきました。



社会奉仕活動に参加された皆さんです。大変お疲れ様でした。